
Pourquoi je n’irai pas voter
aux régionales…

Nous  sommes  en  pleine  bataille  électorale.  Quand  je  dis
bataille, je devrais dire plutôt dire guerre électorale au vu
des termes nauséabonds employés par certains ministres (dont
Ducon-Moretti  en  tête),  propos  plus  que  déplacés  dans  la
bouche de ministres dont on pourrait imaginer qu’ils aient un
langage un peu plus châtié et adapté ; eux qui pour un oui ou
pour un non n’hésitent pas à employer le terme de « fachos »
feraient  bien  de  balayer  devant  leur  porte  avant  d’en
qualifier  leurs  adversaires  politiques.  Leurs  propos  sont
indignes de ministres d’une démocratie. Mais il est vrai que
la France n’est plus du tout un pays démocratique : la preuve,
ces bouffons  de ministres, s’ils pouvaient interdire le RN et
Marine de se présenter, n’hésiteraient pas une seule seconde.
Pourtant,  en  France,  tout  le  monde  même  les  cons  et  les
salopards ont le droit de se présenter ; la preuve : eux se
présentent bien alors que j’estime qu’avec de tels propos ils
devraient être inéligibles à vie  !

Bref, ça y est, nous sommes en période électorale et comme à
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chaque  période  électorale  la  «  chasse  à  la  Marine  »  est
rouverte, à tel point qu’il ne s’agit plus pour ces illustres
CONS de traiter des problèmes de fond mais simplement de faire
haro sur la présidente du RN !

Et pour cela ils n’hésitent même pas à utiliser les fonds
publics,  truquant  déjà  dès  le  départ  le  résultat  des
élections,  en  bons  démocrates  qu’ils  sont,  les  autres
candidats devant se débrouiller par leurs propres moyens et
avec leurs deniers personnels !

Ces abrutis, plus préoccupés par la diabolisation de Marine Le
Pen que par l’état dans lequel ils ont mis la France et leurs
taches ministérielles, vont en faire une martyre et cela sera
(et je m’en réjouis) contre-productif et ils vont obtenir
exactement le contraire de ce qu’ils veulent, vu qu’à force de
trop vouloir prouver, on finit par se prendre les pieds dans
le tapis.

Que les choses soient bien claires : depuis l’âge de mes 18
ans j’ai toujours voté pour le FN de Jean-Marie Le Pen, puis
lorsque sa fille l’a évincé de façon scandaleuse, la mort dans
l’âme j’ai continué à voter RN. Mais depuis que Marine a
déclaré fort « maladroitement », en se tirant à mon avis une
balle dans le pied, « que l’islam était compatible avec la
République française », en tant que victime du Bataclan je ne
peux plus voter pour elle, ne voulant pas tuer ma fille une
seconde fois. Ses paroles, pour une victime de l’islamisme que
je suis, sont absolument inaudibles et je suis devenu, donc,
ce que l’on peut appeler un orphelin politique, raison pour
laquelle  j’exhorte  de  tous  mes  vœux  Éric  Zemmour  à  se
présenter  aux  Présidentielles  !

Pour les régionales c’est différent, j’ai le choix entre la
liste  de  Xavier  Bertrand  qui,  depuis  qu’il  a  été  nommé
président de région n’a comme à son habitude rien fait, mais
ça on le savait puisque déjà en tant que ministre il n’a rien
fait non plus… Quand je dis qu’il n’a rien fait, c’est faux vu



que  la  première  et  seule  chose  qu’il  ait  faite  c’est  de
doubler ses émoluments… Je peux aussi voter pour la liste de
Ducon- Moretti mais là, c’est absolument impossible vu le
dégoût que j’ai pour l’homme et le parti qu’il représente
; enfin je peux aussi voter pour la liste du FN de Sébastien
Chenu, ce que j’aurais sûrement fait si Marine n’avait pas
déclaré  de  telles  conneries,  car  l’homme  est  sympathique.
Bref, en fait je ferai ce jour-là comme 60 % des Français,
j’irais à la pêche en espérant que pour une fois le temps sera
beau, ce qui est rare dans notre région.

Alors je ne suis pas fier de ne pas me rendre aux urnes, mais
d’une part ce sont des élections régionales et comme désormais
j’habite en Belgique, je me sens beaucoup moins concerné, et
d’autre part je ne peux pas voter pour des gens dont je ne
partage pas les idées et que je déteste vu leur faculté à nous
avoir mis dans la merde actuelle (LR LREM LFI), ni pour des
gens  qui  disent  que  les  assassins  de  ma  fille  peuvent
s’intégrer en France. Je regrette bien que cette situation
existe dans les Hauts-de-France et j’espère simplement que ce
sera  différent  lors  des  élections  présidentielles  l’année
prochaine !

Je n’ai pas envie d’abandonner mon pays, d’abord par ce que
j’aime la France et que j’y suis né, d’autre part j’ai encore
moins envie de le laisser aux mains d’indigènes qui vont le
transformer en un cloaque géant, comme ils l’on fait après
notre départ d’Afrique. Je suis prêt à me battre pour empêcher
cela  mais  si  une  majorité  de  Français  votaient  pour  la
reconduction des baltringues collabos et traîtres qui nous
dirigent, je crois qu’il me faudrait m’y résoudre car jamais
je  ne  pourrais  vivre  sous  la  charia  qu’ils  veulent  nous
imposer !

Actuellement  il  me  semble  que  seul  Zemmour  envisage  la
reconstruction de la France en créant au préalable une remise
en sécurité du pays, un référendum, large consultation du
peuple sur l’immigration et la remigration ainsi que sur les



droits sociaux de ces gens qui sont sur notre sol alors qu’ils
n’ont aucune raison d’y être ! Éric avant toute remise en
route de notre économie estime que rien n’est possible dans un
pays qui vit dans le chaos perpétuel et je suis entièrement
d’accord avec cela. Il veut redonner le droit aux Français de
circuler à n’importe quelle heure de la journée et partout sur
notre territoire sans risquer de se faire attaquer ou égorger
à chaque coin de rue ; aux jeune fille de se vêtir comme elles
l’entendent, d’aller dans n’importe quel bar sans qu’elles
risquent de se faire violer ou violenter, bref, Éric Zemmour
refuse catégoriquement la charia et ne dit pas – bien au
contraire – que l’islam cause de tous nos maux est compatible
avec la République. Mettez-vous dans la peau de quelqu’un qui
a perdu un être cher dans un attentat islamiste (merde un
pléonasme il n’en existe pas d’autre) et qui entend ça de la
part d’un ou d’une responsable politique qui profère de telles
paroles. Je peux en témoigner ici, c’est inaudible ! et quand
j’ai entendu cela j’ai failli en tomber de ma chaise. Surtout
dans la bouche de Marine ! Cela aurait été dans la bouche de
Mélenchon, ce serait peut-être passé car lui n’en est pas à
une forfaiture près, il les aime tant, les Arabes…

Quant à l’inutile Bayrou, il a remis un rapport tout à fait
inutile puisqu’il y a 30 ans Jean-Marie Le Pen faisait le même
constat dans lequel, après avoir vu la vierge, il en arrive à
la conclusion suivante : notre démographie est préoccupante
puisqu’il n’y a pas assez de naissances pour payer la retraite
de nos anciens. Il souligne l’urgence d’une nouvelle politique
familiale  pour  “préserver  le  modèle  social  français”  (pas
besoin de faire 47 pages pour cela). D’abord il est certain
que  le  climat  de  djihad  dans  lequel  nous  vivons  n’incite
sûrement pas à faire des enfants ! Moi j’ai élevé ma fille
jusqu’à 31 ans, je me suis privé pour lui payer de bonnes
études dans un établissement privé d’abord (les autres étaient
déjà trop colorés à mon goût) puis des études supérieures que
j’ai intégralement payées (et je ne le regrette nullement) de
mes propres deniers, sans aucune bourse ni subvention, ni



allocation  d’aucune  sorte,  tout  cela  pour  qu’une  bande
d’étrons  me  la  tuent  sur  son  lieu  de  travail,  dans
l’indifférence  gouvernementale  totale,  même  si  ce  con  de
ministre  (encore  un)  Todeschini  ressemblant  à  un  nain  de
jardin n’a pas manqué de me dire : ne vous inquiétez pas,
Monsieur Jardin, vous allez être indemnisé car vous avez la
chance d’être en France, puisqu’en France les victimes du
terrorisme sont indemnisées !

Voilà déjà ce qui n’incite sûrement pas à faire des enfants !
De plus, dans l’état économique pitoyable dans laquelle la
France  est  plongée,  où  le  salaire  moyen  est  de  2  238  €
mensuels, avec lequel bien des familles ont du mal à joindre
les deux bouts, comment voulez-vous que les Français aient
envie de faire des enfants alors que tout augmente et qu’ils
ont de plus en plus de mal à boucler leur budget ? Et si c’est
pour  en  faire  des  malheureux,  effectivement  mieux  vaut
s’abstenir ! Et Bayrou de citer en exemple : l’Allemagne… je
ne  suis  pas  certain  que  les  Allemands  ne  regrettent  pas
l’arrivée chez eux de millions de Turcs…

Donc ce génie de Bayrou a déterminé que comme les Français ne
faisaient pas assez d’enfants, il fallait soit les inciter à
en faire soit « faire appel à l’immigration » parce qu’il
reste persuadé que ce sont les immigrés qu’ils font venir  sur
notre sol qui vont payer nos cotisations sociales : “l’apport
des  migrations  peut  aider  à  améliorer  le  rapport  actifs-
retraités, et donc la capacité de financement de nos systèmes
sociaux”. CET ABRUTI A JUSTE OUBLIE UN ÉLÉMENT : c’est que la
plupart de ces immigrés ne parlent pas notre langue, n’ont
aucune  formation  et  par  conséquent  NE  TRAVAILLENT  PAS  et
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arrondissement, et au lieu de payer des cotisations sociales
sont au contraire une charge importante pour la France qui les
a accueillis et pour les Français qui travaillent, ce qui est
contraire à l’effet recherché. Tout ceci sans compter les
attentats et les violences dont ils se rendent coupables.



Je me demande combien est rémunéré un « haut commissaire au
Plan » comme M.Bayrou pour rendre un tel rapport de 47 pages
mais une chose est certaine, c’est que pour dire de telles
évidences dont tout le monde avait connaissance, on aurait
très bien pu en faire l’économie !

 Enfin je suis certain d’une chose, c’est qu’Éric Zemmour
reconnaît la grandeur de la France. C’est un historien qui a
une grande culture, pas comme l’autre baltringue qu’un groupe
de milliardaires complotistes et mondialistes nous a collé
dans les mains comme président de la République et qui dénigre
la  France  et  les  Français  à  chacun  de  ses  voyages  à
l’étranger.  Alors  oui,  la  tâche  sera  lourde  et  semée
d’embûches, il y aura peut-être des combats sanglants mais le
jeu  en  vaut  la  chandelle  et  puis  «  seules  sont  perdues
d’avance les batailles qu’on ne livre pas ».

Patrick Jardin


